

1901/AB XXIII. GP

Eingelangt am 07.01.2008

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für europäische und internationale Angelegenheiten

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Gerald Hauser, Alois Gradauer, Dr. Manfred Haimbuchner und Kollegen haben am 7. November 2007 unter der Nr. 1857/J-NR/2007 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Österreichische Vertretungsbehörden in Antigua und Barbuda“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 22:

Zum Stichtag 31. Dezember 2006 gab es in Antigua und Barbuda keine österreichische Berufsvertretungsbehörde.